

Según información difundida en La Paz: Presidente del Senado niega supuesto ofrecimiento del puerto de Tocopilla a Bolivia

Fue el candidato presidencial de izquierda Andrónico Rodríguez quien dio a conocer los antecedentes en televisión.

RIENZI FRANCO

En el programa de la televisión boliviana "No mentirás", el candidato presidencial y titular del Senado de Bolivia, Andrónico Rodríguez, afirmó tener contactos "con el presidente del Senado de Chile, conversamos en su momento, ellos, por ejemplo, nos quieren ceder el puerto de Tocopilla, una concesión de 30, 40 o 50 años, donde nosotros podemos implementar nuestra tecnología, es prácticamente como de nosotros".

La información inmediatamente originó alertas en Chile, una vez conocido su contenido, ante la envergadura de los datos, sobre todo, ante la reiterada aspiración marítima boliviana que incluso llegó a La Haya, corte que puso fin al anhelo.

Consultado el presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), contestó: "Lo señalado por el presidente del Senado y actual candidato presidencial boliviana-



Andrónico Rodríguez, presidente del Senado de Bolivia.

no, Andrónico Rodríguez, carece de veracidad. En ningún momento, ni en forma oficial ni extraoficial, le he planteado la idea de ceder un puerto chileno. Tal propuesta no solo excede mis atribuciones como presidente del Senado, sino que además corresponde exclusivamente al ámbito de competencia del Pre-

sidente de la República".

Facilitar el comercio

Respecto a las conversaciones con Rodríguez, Ossandón comentó "lo que sí es cierto es que he sostenido conversaciones con él, principalmente en el marco del Parlamento Andino, orientadas a explorar mecanismos que permitan facilitar el comercio regional y fomentar una mayor integración económica entre nuestros países".

Y, prosiguió, "en su calidad de candidato, y eventualmente futuro Presidente, también hemos conversado sobre la importancia de avanzar a futuro hacia un eventual restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Chile y Bolivia. Esa, por cierto, es una definición que compete al Estado chileno en su conjunto y que deberá evaluarse con responsabilidad, en función de la evolución del escenario bilateral" Chile-Bolivia.